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虚拟货币百倍币多吗

近年来，随着比特币的火爆，吸引了无数投资者的进入。于是，虚拟货币成为了人
们关注的对象。那么，今天也遍防资料和大家一块看一下最有潜力的虚拟货币有该
具有什么样的条件，希望对大家能够有所帮助。

如何寻找一个百倍币呢?

首先百倍币，肯定不是最出名、主流、已经大涨过的币。市值1000亿人民币以上的
几个大币，再涨个1-3倍就差不多了。市值100亿-1000亿人民币的前30币种，涨1
0倍的概率大点。

但真正的百倍币，就和股票一样，市值越小、越有概念、基本面好的最有潜力。最
容易出现在现有市值1-30亿，单价在0.01-3元的代币当中。瑞波币在刚开始公测期
间，价值还不足二分钱。后来也成了稳定的千倍币。

一个项目上市后估值肯定比上市前高很多，就好比同一个公司上市前估值5亿，只
要一上市估值就过20亿。

在股票市场上市后风险比较小，因为很多逻辑都被验证，财务数据也公开透明，但
是区块链项目上市前后风险几乎没有任何变化，一旦上市了估值还贵了很多。所以
在区块链市场参与社区轮的融资是一件性价比很高的投资。

市值更能准确提现一个币的价值，因为涉及到流通量。但是大家也别忘了人的心理
因素。投资里面往往人性和心理因素占了很大的一个原因，统计后你会发现，最近
猛涨的无一不是几元钱的单价。毕竟从心理上单价低的更容易被接受。

数字货币市场这几年不知道翻了有多少倍，但站在全球科技革命的浪潮之巅来看，
区块链革命才刚刚拉开序幕，所以数字货币的增长空间还很有想象空间。

不过不得不承认，像比特币这种8年涨数万倍的币，现在出现的概率实在是太少了
。但百倍币还是觉得可以期待的，而且完全可以判断出来。

判断一个币种的增长空间，得看这个币背后的项目。比如以太坊币背后是以太坊平
台，EOS背后是EOS平台，HT背后是火币。

而现在币圈诈骗成本太低，随便几个人组个团队，抄个白皮书，成百上千的人争着
贡献真金白银。3个月后团队消失，币种归零，资金打水漂，这种事情在币圈，屡
见不鲜。
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虽然近期市场来了一波令人心动的小行情，但这丝毫不改变目前熊市的大环境。目
前仍然有相当多的上市币种价格还处在地位，不少都具备了长线投资价值。这些币
在各大交易所都可以方便的购买。

因此对大多数投资者而言，我建议与其费心费力地追IEO，不如抱着游戏的心态参
与一下，而把主要精力放在现有的币种，争取在现有的币中选取一些有价值，价格
低估，长线看有较大上升空间的币。

ICO从诞生之日起一直是大众关注的焦点，也一直处于舆论的漩涡。数据显示，20
18年4月份ICO的发起量相比于2017年1月从5个扩张到91个，增长了16.2倍;于此
同时，整个数字货币市场总市值从177亿美元增长到4348亿美元，扩张了25倍;数
字货币市场的日交易量也扩张了245倍，从1.2亿美元增长到297亿美元。

从一线到四线城市，白皮书、源代码、糖果、空气币和ICO这些专业术语之所以能
迅速被人知晓，最大的驱动力还是源于金钱，赢了会所嫩模，输了下海干活，在股
市上亏惨却在币市赚翻。

从种种迹象表明，很多的条条框框都说的很清楚，但是有时候稳定币也好，百倍币
也罢，太多的真实就摆在我们面前，真的很难拿捏的稳。

就像今年春天时的比特币，3000多美元，回荡了一个多月，将近五十天才缓慢的破
了三千大关。那时的我们并不了解，也看不透彻市场的行情。

有朋友在六厘多投资key，从零投资五十万key，摇身一变就成了千万大V。后来我
问他当时的勇气来自于哪里？他只回答两个字“信任”。

币圈的水很深，但是我们的知识面确实很少，一个念头，一个灵感。也许带来一生
的转变。所以在此奉劝大家，投资不要冲动，稳步而行。任何财富都不会白来，还
是要丰富我们的思维和知识面。所以大家都说“币市有风险，投资需谨慎”。
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